

Begegnungsstätte Emmerbach-Treff

Veranstaltungen

„Wenn die Erinnerung verloren geht...“

Demenzkrankungen - die wohl bekannteste Form ist die Demenz vom Alzheimer-Typ - gehören zu häufigsten psychischen Erkrankungen im Alter. Die Betroffenen verlieren ihre Erinnerungen und damit auch ihre Fähigkeit zur Bewältigung des Alltags. Sie leben in einer Welt, in der Dinge und Ereignisse häufig eine völlig andere Bedeutung besitzen als in der Welt der Gesunden. So erscheint auch ihr Verhalten oft unverständlich und irritierend.

Wissen darüber, wie Menschen mit Demenz ihre Welt erleben, hilft, ihr oft fremdartiges Verhalten zu verstehen und besser auf ihre Bedürfnisse einzugehen. Neben allgemeinen Informationen zum Krankheitsbild der Demenz, bietet die Veranstaltung die Gelegenheit, sich anhand zahlreicher Beispiele in die Welt von Menschen mit Demenz einzufühlen. Ferner werden einige grundlegende Prinzipien im Umgang mit den Erkrankten vorgestellt.

Referentin: Cornelia Domdey, Gerontopsychiatrisches Zentrum Münster

Mittwoch, 05.09.2018 17-19 Uhr

Begegnungsstätte Emmerbach-Treff

Am Roggenkamp 188-190, 48165 Münster (neben dem Penny-Markt)

Ansprechpartnerinnen:

Gemeindediakonie Hiltrup e. V.,
Frau Gisela Riedel, Hülsebrockstr. 16, 48165 Münster
Tel. 02501-16697, E-Mail: gemeindediakonie@ev-kirche-hiltrup.de

Stadt Münster, Sozialamt, Quartiersentwicklung,
Yvonne von Kegler, Von-Steuben-Str. 5, 48143 Münster,
Tel. 0251-4925940, E-Mail: vonkegler@stadt-muenster.de